

3月～6月活動報告講評

地区ローターアクト委員長 柳 孝一

今年度最後の講評です。各クラブの活動報告書を拝見しました。全ての例会の様子はわかりませんでしたが、年度末ということもありロータリークラブへ招かれての例会等、ロータリアンに接する機会が多くなったようですね。

その際、ロータリアンとちゃんと話しかけているか。アクト活動の理解者・協力者を増やすことは、とても有効なことです。今後もチャンスがあれば、ロータリアンと会話をし、ローターアクト活動をPRしてください。

さて、布施年度も無事終了し、7月1日から安藤年度が始まりますが、布施地区代表はじめ地区役員、クラブ会長・幹事、そしてアクトクラブ会員も皆様一年間ご苦労様でした。出戻り委員長の支えていただき、感謝しています。

たぶん有意義な一年だったことと推測します。クラブでの例会・奉仕活動、地区での行事の運営や参加。いろいろな意味で身になった事でしょう。その機会を与えてもらった提唱ロータリークラブに感謝してください。

今年度末、次年度からローターアクトクラブの提唱を停止、休会するクラブがあります。函館RAC 提唱解消・消滅。岩内RAC 休会の2クラブから連絡を受けました。函館大学RAC の状態もよくないと聞いています。

次年度はますます、ローターアクトクラブ活動が厳しくなるとは、思いますが、問題は地区よりも単体のクラブです。クラブ内で活発な活動ができれば、アクトクラブが衰退することはありません。地区内全クラブがもれなく、活発な活動ができるよう、ローターアクト委員会として、協力していきます。要望・希望・苦情なんでも受け付けます？！

地区内ローターアクターが30才の卒業まで、ちゃんとアクト活動ができるよう心がけ、結束をし、思いやり、励みましょう。

3月～6月活動報告講評

地区ローターアクト代表 布施年啓

各クラブ、年度末ということもあり今回も季節に応じた色々な活動をしていますね。

雪の中からフキノトウだけが顔を出せばいいのですが、なぜか毎年ゴミも顔を出してくる季節であります。今回は、何クラブかゴミ拾いをしているクラブがありました。なぜか捨ててあるところには集中して捨てる傾向がありますのでもし機会がありましたら、ゴミ拾いの後に「ゴミを捨てないで！」等の手作り看板を作ってみてはどうでしょうか？もちろんアクトの名前も載せてください。P Rとゴミ捨て防止の両方が出来ますよ。

今年度も各クラブ工夫を凝らした活動が多く行われました。人数が減りなかなか活動が出来ないというクラブがもしありましたら一番近くのクラブと合同で何かしてみてはどうですか？打ち合わせは大変かもしれません、パソコンや電話を使いながらも出来ることはあります。もし実現出来ればきっと楽しく活動できると思いますよ。

残念ながら今年度で岩内R A C, 函館R A C, 函館大学R A Cの3クラブが休会になることが決定しました。2510 地区はここ数年で5クラブが休会し、残ったクラブは現在5クラブとなりました。

クラブ内、クラブ間のつながりを大切にし、交流、情報交換等に重点を置き、より多くの活動が出来るよう団結して頑張って行きましょう。

未来のアクターのために・・・